

## NTC-Herren holen zweiten Saisonsieg gegen Wittstock

Mit einem 4:2 Erfolg gegen die SG Stahl Wittstock konnten die Herren 40 des Tennis-Clubs „Grün-Weiß“ im ersten Heimspiel ihren zweiten Punktspielerfolg auf der Gildenhaller Anlage feiern.

Nachdem Kay Lesniak und Frank Rosenthal ihre Gegner recht souverän mit 6:0, 6:2 und 6:0, 6:4 besiegten, musste sich Dirk Miehn gegen seinen Kontrahenten mit 0:6 und 3:6 geschlagen geben.

Nach großem Kampf bescherte Ralf Schade mit 7:5, 6:4 den Gildenhallern vor den noch ausstehenden Doppeln einen leichten Vorteil.

Mit gutem Tennis siegte das Duo Lesniak / Miehn im zweiten Doppel des Tages 6:3, 6:1 und sorgte so bereits für die Entscheidung.

Die Paarung Rosenthal/ Schade fand nicht zu Ihrem Spiel und unterlagen wenig später den Wittstockern Pillen und Leddin.

Obwohl während den Einzeln wegen Regen eine gute Stunde pausiert werden musste, konnte beim anschließenden gemeinsamen Essen der erfolgreiche Tag abgeschlossen werden.

D.M.



v.l.n.r.

Ralf Schade, Frank Rosenthal, Kay Lesniak, Dirk Miehn (NTC)

Andreas Pillen, Andreas Leddin, Walter Harbach, Peter Conen (Stahl Wittstock)